



## Pressemitteilung Nr. 050

11.02.2020

### 10. Jugendbeirat – Julian Sieren bleibt Vorsitzender

Der Neue ist der Alte. Julian Sieren bleibt weiterhin der Vorsitzende des Jugendbeirates, also des Gremiums, das die Stadtverwaltung in Fragen, die angehende Erwachsene betreffen, berät. In der konstituierenden Sitzung wurde der Vorstand in geheimer Abstimmung gewählt. Mit der Wiederwahl wurde Sierens Engagement bestätigt. So hat er u.a. Ende des vergangenen Jahres die Vorschläge des 9. Jugendbeirates zur Verbesserung des ÖPNV mit dem Geschäftsführer der Neunkircher Verkehrs GmbH, Pascal Koch, diskutiert um Verbesserungen für junge Fahrgäste anzuregen. Zur stellvertretenden Vorsitzenden wurde Lucylle Freyer gewählt. Das Amt der Schriftführerin übernahm Lara Bütermann, ihr Vertreter ist Simon Hans. Für die Kasse sind Vanessa Jung und stellvertretend Jonathan Wellner zuständig. Die Beisitzerinnen Jeanett Seibert und Shari Heidenmann komplettieren den Vorstand.